



HASTA EL 3 DE AGOSTO SE EXTENDERÁ LA CAMPAÑA.

Campaña de captación de socios para la Segunda Compañía en la recta final

La Segunda Compañía del Cuerpo de Bomberos de San Antonio se encuentra en la recta final de su campaña de captación de socios colaborativos, que inició a principios de julio y que finaliza el próximo domingo 3 de agosto.

La iniciativa busca que la comunidad se sume a su labor y se comprometa con aportes mensuales voluntarios, que permitan asegurar recursos perma-

nente para el funcionamiento diario de la compañía, desde la mantención de los vehículos y equipos, hasta la adquisición de nuevos implementos de seguridad y formación para los voluntarios.

“Somos una compañía 100 por ciento voluntaria, comprometida con nuestra comunidad. Pero para seguir cumpliendo con nuestro trabajo y estar preparados ante cualquier

emergencia, necesitamos del apoyo constante de la ciudadanía. Por eso, invitamos a todos a hacerse socios y a formar parte activa del servicio que entregamos”, señaló Juan Recabarren, director de la Segunda Compañía.

La campaña contempla captadores acreditados en terreno, en Supermercados Tottus, A Cuenta, Santa Isabel y Mayorista 10, Mall Arauco y Sodimac de

San Antonio. “No se trata solo de donar. Se trata de comprometerse con una causa que nos une: la seguridad y el bienestar de San Antonio”, agrega el director de la compañía.

Para inscribirse como socio, un captador dispuesto en los puntos antes mencionado, realizará una serie de trámites y pide documentación para convertir en socios a los sanantoninos.